





Auroras Boreales en Alaska

1 diciembre Guatemala – Los Ángeles

Salida en el vuelo de Alaska Airlines 1354 hacia la ciudad de las estrellas. Llegad. luego de realizar los trámites migratorios, tomaremos el Shuttle del Hotel Hilton Los Ángeles Airport. Alojamiento

2 diciembre Los Ángeles – Fairbanks

A las 9:30 salida en el Shuttle del hotel hacia el aeropuerto para tomar el vuelo de Alaska Airlines 1305 que sale hacia Seattle donde conectaremos con el AS 97 hacia Fairbanks. Recepción y traslado al Hotel Hyatt Place Fairbanks. Alojamiento

3 diciembre Fairbanks – Aguas Termales

Desayuno cortesia del hotel. A las 11am saldremos a conocer mas de esta ciudad, recorriendo el centro de visitantes Morris Thompson que está muy bien ubicado en el centro de la ciudad. Es un centro para visitantes, pero mucho más. Hay excelentes exhibiciones sobre la cultura local y la historia de Fairbanks. Los videos rotativos de 30 minutos son excelentes porque nos adentran en la cultura local, y tendremos oportunidad de fotografiarnos en el Arco de cuernos de Alce que se encuentra ahí, posteriormente regreso al hotel. Tiempo libre

Alrededor de las 5pm saldremos hacia Chena Hot Springs Resort, este complejo turístico es mundialmente conocido por ser uno de los mejores lugares del planeta para ver la aurora boreal. Se encuentra bajo la franja más activa de auroras boreales, está alejado de la contaminación lumínica de las luces de la ciudad y los cielos de Chena están despejados con más frecuencia que los de Fairbanks, a 96 kilómetros de distancia. Además, el clima muy frío de Alaska tiende a producir cielos más despejados.

Disfrutaremos del pase del resort de aguas termales, relajándonos en este maravilloso ambiente hasta las 11:30 pm que nos pedirán que salgamos los que aun deseen estar ahí. El pase incluye el uso del lago de aguas termales (solo adultos mayores de 18 años), la piscina cubierta climatizada, los jacuzzis interiores y exteriores, además del uso del área de casilleros (\$0,50)y duchas.

Por la noche saldremos a cazar Auroras Boreales de regreso a Fairbanks

4 diciembre Aventura sobre Nieve y Auroras Boreales







Desayuno cortesia del hotel. A las 9am saldremos para vivir una experiencia única, \ tendremos la oportunidad explorar el lado salvaje de Alaska en un trineo tirado por un equipo de perros esquimales por espacio de media hora, donde podrá conocerlos, acariciarlos y tomar fotografías. Terminado el paseo, volveremos a la base para calentarnos un poquito y a las 11 saldremos a disfrutar de las motos de nieve y pisaremos el acelerador para disfrutar por 1 hora del paraíso invernal de Alaska a través de densos bosques de abetos y sauces raquíticos para echar un vistazo al lado salvaje en motos de nieve

Terminada esta hermosa experiencia, continuaremos hacia la Casa de Santa Claus en la ciudad del Polo Norte, donde la navidad siempre son los 365 dias del año.

Terminado este intenso recorrido regresaremos al hotel. Tiempo libre. A las 9:45 de la noche saldremos hacia nuestro punto de observación de Auroras, para disfrutar si el tiempo lo permite de una mágica velada. En nuestra cabaña que es amplia, tendremos asientos, bocadillos y café caliente y un baño impecable. Lo más importante es que nos mantendrán informados sobre la aurora y nos avisaron cuando sea hora de salir si el clima nos permite para tomar maravillosas fotos de recuerdo. A las 2 de la mañana iniciaremos nuestro recorrido de regreso al hotel. Alojamiento

5 diciembre Fairbanks – Auroras Boreales

Desayuno en el hotel. Dia libre para actividades personales, posibilidad de realizar una excursión opciónal al centro de conservación de Renos y vivir un encuentro mágico de 30 minutos con nuestros renos residentes nacidos en Alaska, que viven todo el año en Basecamp. Aprende sobre su vida en el Ártico y disfruta de la oportunidad de alimentar y tomar fotografías con estas majestuosas criaturas (\$80 por persona)

Alas 10 de la noche saldremos a cazar Auroras Boreales y regresaremos hasta que lo hayamos logrado

6 diciembre Fairbanks – Los Angeles

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de Alaska Airlines 140 que sale 12: hacia Seattle donde conectaremos con el AS 1338 para llegar a Los Angeles. Traslado en el Shuttle del Hotel Hilton Los Angeles Airport. Alojamiento

7

diciembre Los Angeles – Guatemala







A la hora indicada traslado en el Shuttle del Hotel al aeropuerto para tomar el vuelo de Alaska Airlines 1353 de regreso a casa y

Fin de nuestros servicios

Importante: El orden de las excursiones puede variar de acuerdo al operador